2,

Medellín, martes 22 de junio de 1993

EL COLOMBIANO



la opinión del lector

Gratitud por información sobre hospital

Con mucha complacencia registramos en el Hospital Pablo Tobón Uribe, la publicación que sobre nuestra institución hizo EL COLOMBIANO en la página 4C de su edición del 9 de los corrientes.

Se destaca allí la tarea social que estamos cumpliendo con especial empeño y sentido de compromiso, frente a una comunidad de la cual también somos parte.

En este hospital estamos convencidos de nuestra responsabilidad como constructores de la paz y por eso los integrantes de la Familia Hospital Pablo Tobón Uribe, trabajamos con el criterio de que somos "un hospital con alma, donde algunos dan más, pero ninguno recibe menos".

Sabemos que entre todos podemos hacerlo todo, si para ello tenemos voluntad.

Mil gracias por su ayuda y la de todos sus colaboradores en EL COLOMBIANO.

Iván Darío Vélez Atehortúa

Director general